

2015年8月8日

生徒・卒業生、保護者、ひと塾、相談者、関係者各位

むさしの学園&むさしの高等学院からのお願い

NPO法人 フリースクール **むさしの学園**
埼玉県指定技能連携校 **むさしの高等学院**
電話 048-487-0006
望月 泰宏【携帯：090-1554-1755】

拝啓

連日の猛暑に、グリーンカーテン用の朝顔も枯れそうになっていますが、教室開放日には生徒たちの元気な声が溢れてきます。暑さに負けない子どもたちの笑顔が私たちの清涼剤です。日頃は大変お世話になり、ありがとうございます。

8月24日(月)から、むさしの学園、むさしの高等学院の新学期が始まりますのでご留意ください。今後ともご指導、ご鞭撻の程を宜しくお願い致します。

敬具

お知らせ & ご報告

① 「9月の親サロン」ご案内

日時 9月6日(日) 午後2時30分～5時

会場 **新座ほっとプラザ** (志木駅下車、改札口を出て、左へ向かい、プラザに直行)

② **むさしの高等学院** 8月24日(月)に2学期授業開始

① 2学期始業式 8月24日(月) 午後2時～

② 平成27年度10月生卒業式 9月26日(土) 午前11時～12時

昨年「むさしの高等学院」に入学した10月生の生徒1名が、上記のように9月に卒業式を迎えます。一人でも多くの方々にお集まり頂き、卒業生を祝ってあげていただければ嬉しいです。

③ **むさしの学園** 8月24日(月)に2学期授業開始

* 8月24日(月)から2学期の通常授業を開始いたします。

ご不明な点がございましたら、望月の携帯にお問い合わせ下さい。

望月の携帯 090-1554-1755

④ 8月の親サロンのご報告

8月2日(日)、新座ほっとプラザで「8月の親サロン」が開催されました。初めて参加されたお父さん、お母さんからのお話があり、それに対する色々な角度からのお話があり、会は盛り上がりました。「子どもが小学4年生の時、まずはわが子の悩みや生活があるがままに認めようと気づかされました」というお母さんの言葉が印象的でした。初めて参加された方も「参加することにちょっと躊躇もありましたが、みなさんのお話を聞いて、なんか肩の力が抜けたような感じで、気持ちが楽になりました」と話されていました。

これからも「親サロン」を続けていきますので、みなさん気楽にご参加くださいますようお願い致します。

⑤ 農プロで大失敗\(^o^/)(/o^)\の巻

ジャガイモの大豊作に浮かれ、なかなか明けない梅雨→いきなりの猛暑に油断をしました。あっという間に、畑中が雑草だらけ……。何ということでしょう！

コンクリートやアスファルトの隙間から顔を出すものとは違って、畑に生えてくる雑草は強敵です。栄養分もたっぷりなせいかな？ 茎は太いし、根も大きく張っている。さらに背丈がめちゃくちゃ高い……。これも全て学長をはじめ私たちスタッフの計画性の欠如によるもの。でも、むさしの高等学院、むさしの学園の生徒の協力もあり、なんとか解決しました。

<写真は収穫した(??)雑草です>

周りの畑の方にも、ご迷惑をおかけしてしまいました。本当に申し訳ありません。市からお借りした農園ですから、きちんと管理・運営しなければいけませんよね。今後は、定期的に雑草取りを行うようにしていきます。また、早急に耕して、秋まきの作物を植えていく予定です。

卒業生で、農プロ発起人から面白い提案がありました。

「食べ物もいいですが、お花を作ってみませんか？ ムギワラギクとかを植えて、クリスマス・リースの材料にしたり、ドライフラワーでいろいろな作品を作ったりするのもきっと楽しいですよ！」と。畑というと、つつい食べ物ばかりを作らなきゃと思いがちでしたが、お花を作るのも面白そうですね！ クリスマス会や文化祭にも、文字通り花を添えることができそうです。

この大失敗も糧に、これからも農プロ活動を続けながら、色々と学習していきます。m(__)m



→ 雑草で覆われた畑

↓ 暑さに負けずガンバリました！



↑ 刈った雑草はゴミ袋に 12 袋！